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Engel & Volkers vous présente un appartement exceptionnel au cceur de Paris,
offrant 130 m2 de modernité dans le cadre grandiose d'un des plus beaux hotels
particuliers du IXeme arrondissement de Paris. Ce bijou historique allie charme
ancien et confort modemne. Ce grand duplex présente un premier niveau de 2
pieces spacieuses, dont la premiére constitue le salon ouvert sur une cuisine
américaine équipée, et la deuxieme consiste en une grande chambre parentale
avec salle de bains et buanderie attenante. Par un escalier discret, on acceéde,

depuis le salon, au niveau supérieur de ce duplex. Ce ...

Engel & Volkers presents an exceptional apartment in the heart of Paris, offering
130 m? of modernity within the grand setting of one of the most beautiful private
mansions in the 9th arrondissement of Paris. This historic gem combines old charm
with modern comfort. This large duplex features a first floor with two spacious
rooms, the first being a living room open to a fully equipped American kitchen, and
the second being a large master bedroom with an en-suite bathroom and adjoining
laundry room. A discreet staircase leads from the living room to the upper level of

this duplex. This level ...

ENGEL & VOLKERS
170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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